

# ***Wo früher Galgen standen***

*Vom Galgen und Schandpfahl auf dem Obermarkt in Konstanz über dem Galgen in der Sandbreite der Vogtei Eggen führt der Weg zum frühmittelalterlichen Hochgericht des Landgerichts beim Besmer.*

*Weiter zum sogenannten Thier, welcher im Tägermoos nahe der Ziegelhütte stand.*

*In Allensbach wurde beim Ausbau der Bundesstraße der zwar bekannte, doch lange unauffindbare Galgen des Klosterinsel Reichenau und deren Ländereien gefunden.*

*Nahe der Mainau stand der Galgen der Deutschordens-Kommende Mainau.*

*Zu allen Orten der frühen Hochgerichtsbarkeit werden schaurige Geschichten erzählt.*

**Termin:** Samstag, 05. September 2026 um 10:00 Uhr

**Treffpunkt:** Fahrradstation / Kultur-Rädle

**Strecken-Infos:** ca. 40 km, ca. 300 Höhenmeter

**Tourleitung:** Werner Frank